

# Antrag Nr. 21-O-12-0021

## CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Justus-von-Liebig Schule - Toilettensituation und Umkleide Jugendfeuerwehr

### Antragstext:

Am 27.06.2019 fand ein Ortstermin auf dem Schulgelände der Justus-von-Liebig Schule statt, um die Möglichkeit zur Schaffung zusätzlicher Sanitäreinrichtungen zu besprechen. Es wurde von allen Beteiligten festgehalten, dass das derzeitige Angebot nicht ausreicht und weiterer Bedarf vorhanden ist. Darüber hinaus wurde vereinbart, dass weitere Lösungsalternativen entwickelt werden und diese dann der Schule, der Freiwilligen Feuerwehr Erbenheim und dem Ortsbeirat vorgestellt werden.

Nach nun knapp 2 Jahren hat sich die Situation nicht verbessert. Es ist weiterhin die unangemessene Situation vorhanden, dass der Schule zu wenige Toiletten zur Verfügung stehen und die Freiwillige Feuerwehr Erbenheim weiterhin den Bedarf für Sanitärbereiche hat. In der Zwischenzeit (Februar 2021) gab es ein Antwortschreiben des Dezernates Finanzen, Schule und Kultur, welches dem Ortsbeirat lediglich bestätigt, dass die Schule die Toilettenanlage für die Klassen im Altbau benötigt. Dies war uns auch bereits vorher bekannt, weshalb wir ja um eine Verbesserung der Situation bitten.

Daher wird der Magistrat gebeten, die zuständigen Fachämter zu beauftragen, die im Ortstermin zugesagten Punkte umzusetzen und eine lösungsorientierte Planung zur Verbesserung der Toilettensituation und Umkleide Jugendfeuerwehr zu erarbeiten.

Folgende Punkte wurden im Rahmen des Ortstermins angesprochen und sollten als Alternativen berücksichtigt werden:

- Aufstockung des Toilettengebäudes
- Anbau an das Toilettengebäude
- Aufstockung der Fahrzeughalle in Leichtbauweise
- Einbau einer Sanitäreinheit in den Schlauchturn
- Aufstellung eines Toilettencontainers (für die Schule) und damit verbunden die Nutzung des vorhandenen Baus nur durch die Feuerwehr

Wiesbaden, 18.05.2021

Auth  
Fraktionssprecher